



Excancilleres difieren sobre efecto político de eventual envío humanitario

Ante la incertidumbre de lo que determina el Gobierno por la situación que vive Cuba, dos ex titulares del Ministerio de Relaciones Exteriores se pronunciaron por el tema.

El excanciller del segundo gobierno de la expresidenta Michelle Bachelet, Heraldo Muñoz (PS), comentó que "hay una enorme diferencia entre entregar ayuda a un pueblo en riesgo humanitario y brindar apoyo al gobierno".

En ese sentido, el militante socialista aseguró que es "partidario de una iniciativa ciudadana, más que del gobierno nacional (...) para solidarizar con una población que sufre un bloqueo".

“Yo soy partidario de una iniciativa ciudadana, más que del gobierno nacional (...) para solidarizar con una población que sufre un bloqueo”.

HERALDO MUÑOZ
EXCANCILLER DE MICHELLE BACHELET

darizar con una población que sufre un bloqueo que ha sido amplia y reiteradamente condenado en la Asamblea General de la ONU".

Por el contrario, y frente a la posibili-

dad de que el jefe de Estado envíe apoyo al régimen de Miguel Díaz-Canel, el excanciller Hernán Felipe Errázuriz comenta: "No se trata de ayuda humanitaria. Es cooperación con el gobierno cuba-

“No se trata de ayuda humanitaria. Es cooperación con el gobierno cubano para que siga gobernando indefinidamente bajo un sistema comunista”.

HERNÁN FELIPE ERRÁZURIZ
EXCANCILLER DE AGUSTO PINOCHET

no para que siga gobernando indefinidamente bajo un sistema comunista".

La situación del bloqueo de petróleo de Estados Unidos —ordenado por su Presidente, Donald Trump— hacia Cuba gene-

ró que el Partido Comunista le solicitará a la administración del Presidente Gabriel Boric enviar apoyo a la isla.

Ante eso, el exministro Muñoz señala: "El pueblo cubano necesita ayuda urgentemente, e internamente debiera abrirse un proceso hacia la democracia y el pleno respeto de los DD.HH., suspendiéndose el bloqueo petrolero".

Sin embargo, el excanciller Errázuriz asegura que el interés del timonel de la colectividad, Lautaro Carmona, en presionar al Ejecutivo no radica en la ayuda humanitaria que Chile puede entregarle a la isla, sino que en la "cooperación para que el gobierno cubano siga en el poder".